



# COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



## CARTA VIRTUAL ENERO 14 DE 2012 - 118

**Redacción: Carlos Cortés Caballero**

### GREMIO FEDERACIÓN MÉDICA COLOMBIANA ORGANISMO GREMIAL POR EXCELENCIA

La Federación Médica Colombiana (FMC) acaba de celebrar 75 años de su fundación. En 1935 fue estructurada con fines gremiales y científicos y desde entonces ha cumplido de manera admirable los propósitos para los cuales fue creada.

La importancia de la FMC se ha empinado en años recientes, testigos de la más profunda crisis del sistema de salud en muchos años y posiblemente desde nunca antes. La posición de la Federación, aunque tratando de no dividir la mesa de unidad, ha sido erguida y en momentos más crítica, como debe ser.

### Colombia, sede Asamblea Ordinaria de la CONFEMEL

Con una amplia agenda, se realizó la XIV Asamblea de la Confederación de Entidades Médicas de América Latina y el Caribe - CONFEMEL, en la que asistieron 25 organizaciones médicas de diferentes países, además de la participación del Presidente de la Asociación Médica Mundial, Dr. José Luiz Gomes do Amaral.

Por su parte, la representación Colombiana estuvo a cargo del Dr. César Prieto Ávila, vicepresidente de la Federación Médica Colombiana, quien manifestó total satisfacción por los excelentes resultados obtenidos para nuestro país y que resume de la siguiente manera: el reintegro de Colombia como miembro pleno de la CONFEMEL después de 10 años de ausencia; por acuerdo y aclamación de la Asamblea se concedió a Colombia la Sede de la XV Asamblea Ordinaria de la CONFEMEL en 2012; y el impacto que produjo el informe de la situación de crisis del Sistema de Seguridad Social en Salud de Colombia. A pesar de los buenos avances no sólo para Colombia sino también para los demás

países asistentes y en general para la Asamblea, se percibió un clima de polarización entre el cono sur y el centroamericano, no obstante se definió que los dos próximos encuentros CONFEMEL se realizarán en Suramérica.

Después de las presentaciones y la discusión de los temas mencionados, se organizaron tres mesas redondas. La primera con el objetivo de crear unas bases de datos regionales para el informe de antecedentes profesionales, en la que no se presentó avances por las diferencias tanto legislativas como constitucionales; la segunda, para hablar sobre los compromisos que habían adquirido los países en el tema de medicamentos, pero finalmente se definió aplazar esta Mesa para el próximo año durante el Foro Iberoamericano de Entidades Médicas - FIEM en Florianópolis, Brasil; y por último la reunión de la Mesa de Migraciones Médicas integrada por Venezuela, Brasil y la Coordinación de Uruguay.

Finalmente, la Asamblea programó cuatro reuniones regionales para el 2012: la Asamblea de la AMM en Tailandia; la Asamblea Ordinaria de CONFEMEL en Bogotá, la Asamblea Extraordinaria de CONFEMEL en Perú, y la de la FIEM en Brasil. Y estableció como prioridad abordar temas sobre trabajo médico y seguridad social y sobre la integración de la CONFEMEL con la Asociación Médica de Asia y el Pacífico Sur.

### Sabía usted que?

De acuerdo con las normas vigentes en estados como el de Arizona los pacientes obesos y fumadores deben adicionar r 50 U.S. a su seguro de salud si no cumplen el régimen estricto que les ordenan?